



Sin problemas: Ignacio Mier se reunirá con Ricardo Monreal para revisar la agenda legislativa de Morena



Los dirigentes de las bancadas del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados y el Senado de la República, **Ignacio Mier** Velazco y **Ricardo Monreal** Ávila, respectivamente, tendrá una reunión previa a la plenaria de la autollamada Cuarta Transformación que se desarrollará en el recinto legislativo de San Lázaro.

Fue por medio de la cuenta oficial del diputado por el estado de Puebla que se dio a conocer que la junta entre ambos coordinadores será el **próximo lunes 30 de enero a las 14:30 horas** (tiempo del centro de México), esto luego de que, presuntamente, han mantenido comunicación en los últimos días.

De acuerdo a lo poco que detalló en el mensaje, el objetivo de la conversación que tendrá será **analizar cuáles son los pendientes legislativos** que quedaron pendientes en el anterior periodo de sesiones, así como cuál será la ruta para impulsar algunos proyectos y detalles que son claves para la consolidación de la 4T.

“Desde hace unos días he estado en comunicación con el senador @RicardoMonrealA. Nos acompañará a la Reunión Plenaria de @DiputadosMorena este lunes 30 a las 14:30 en Cámara de Diputados. **Vamos a tratar la ruta de los pendientes legislativos** que impulsamos desde la 4T”, se pudo leer este jueves 26 de enero.

Asimismo, reiteró que, tras la reunión de coordinadores de Morena en el Congreso de la Unión, Monreal Ávila será parte de la conferencia plenaria que habrá entre los diputados del partido guinda, del Partido del Trabajo (PT) y del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), misma en donde también **estarán presentes las otras “corcholatas”** del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).